

Antes me daban miedo los comienzos, ahora, me dan risa.



Capítulo 1

ANTES ME DABAN MIEDO LOS COMIENZOS, AHORA, ME DAN RISA.

Con 22 años recién cumplidos todo son comienzos, como si acabaras de cumplir los 18.

Los 22 vienen para mí con demasiadas dudas, inseguridades, miedos y demasiados 'siento que no valgo para esto'. Sentir que , quizás, has escogido el camino equivocado.

Sentir miedo cuando tendrías que sentir emoción, tener dudas cuando estás cumpliendo con tu vocación, ser insegura cuando tienes edad de comerte el mundo

Te planteas dar marcha atrás y cambiar de rumbo.

Pero, ¿ y si hago eso y luego descubro que el anterior camino era el correcto?

pero, ¿ cómo sabré yo qué es correcto o no lo es?
Quizás este término en este contexto esté mal empleado,

quizás deberíamos hablar de gustos,

pero , ¿ a caso nuestros gustos son siempre los mismos?

¿No ha cambiado, el estilo de música que escuchas ,

la ropa que llevas,

el peinado,

tus amistades?

A veces decido que una comida no me gusta hasta que de repente la vuelvo a probar y se convierte en mi nuevo plato favorito.

Me gustan los cambios

me gusta ser joven,

me gusta ser independiente,

me gusta aprender,
me gusta ser inocente,
me gusta pensar que todo va a salir bien.

y , ¿ qué me gustaría?

me gustaría tener experiencia,
me gustaría ser valiente,
me gustaría no dudar.

Resulta que todas esas cosas no las tengo, pero sí dispongo de algo que me va a ayudar a conseguirlas: el tiempo.

El tiempo me dará experiencia,

el tiempo me dará conocimientos,

la experiencia y los conocimientos me darán la seguridad y valentía que tanto anhelo,

y; es entonces, cuando les agradeceré a mi inseguridad, inocencia e inexperiencia, haberme ayudado a adquirir todo ello.